

Le 100^{ème} jour d'école dans la classe de GS-CP

Depuis le début de l'année scolaire, nous comptons les jours d'école pour arriver jusqu'à 100. Et nous y sommes parvenus vendredi 2 avril ! Nous avons participé à des défis autour du nombre 100. Voici quelques photos :



Fabriquer une construction avec 100 légos



Fabriquer une construction avec 100 cplars



Reconstituer le tableau des nombres jusqu'à 100



Reconstituer un puzzle de 100 pièces



Compter des collections et les colorier pour arriver à 100

*Nous avons aussi préparé 100 dessins
que nous avons assemblés pour écrire 100*



*Nous avons fabriqué des lunettes 100 et nous avons
beaucoup rigolé !*



Nous avons terminé la journée en faisant une photo avec les classes de CP-CE1 et CE1-CE2 qui ont vécu le même projet que nous.

